



**Arquidiócesis de Toluca
Toluca de san José, Méx.,
17 de septiembre de 2021**

A TODO EL PRESBITERIO DE LA ARQUIDIOCESIS DE TOLUCA.

Reciban un Saludo en Jesucristo Nuestro Redentor.

Como se sabe, la Suprema Corte de la justicia de la Nación, resolvió dos acciones inconstitucionales relacionadas con la despenalización del aborto y el derecho humano a la vida en el Código Penal de Coahuila, y en la constitución de Sinaloa.

En este sentido, diversos laicos de distintas organizaciones sociales, católicos y no católicos están promoviendo una marcha masiva en la ciudad de México, con el fin de manifestar el aprecio y la protección de la vida humana, de la mujer y de su hijo en toda circunstancia. Esta concentración se ha agrupado en torno a una campaña **A FAVOR DE LA MUJER Y DE LA VIDA**, y que promueve, impulsa y avala la Conferencia del Episcopado Mexicano y veo con agrado esta gran oportunidad para que, nuestro pueblo fiel, que peregrina en Toluca, pueda sumarse a esta iniciativa.

Los exhorto a que en las misas dominicales y por otros medios que se consideren oportunos, inviten y animen para que, el mayor número de personas acudan, dándoles las facilidades para que puedan asistir a esta concentración en la ciudad de México, el próximo 3 de octubre, a las 11:00 h, tomando en cuenta todos los protocolos de salud: uso de cubro bocas, sana distancia y gel antibacterial. También les pido que de ser posible puedan participar con uno a dos autobuses, cuidando que vayan al 50% de su capacidad.

Esperando contar con su valiosa participación me despido pidiendo a Santa María de Guadalupe Custodia de la Vida que ¡Ruegue por nosotros!




✠ FRANCISCO JAVIER CHAVOLLA RAMOS
ARZOBISPO DE TOLUCA